

$\mathsf{U}\mathsf{N}$ CRIANZA PARA OUITARSE EL SOMBRERO

Martín Zurbano Vivir intensamente







SALUDO

Queridos vecinos y vecinas:

Es un motivo de alegría y de orgullo volver a felicitaros las Fiestas Patronales en honor a San Juan Bautista como alcaldesa de Mendavia y hacerlo desde este programa de fiestas elaborado con mucho trabajo de fondo pero también con mucha ilusión y ganas de que todos y todas las disfrutemos. Lo hemos elaborado con la colaboración de asociaciones, enriqueciendo de esta manera los actos que lo componen, y a las cuales les agradezco desde aquí sus aportaciones.

También como siempre quiero agradecer el trabajo a veces desapercibido y menospreciado de los trabajadores y trabajadoras de la brigada de obras del ayuntamiento principalmente durante estos días festivos y que este año queremos reconocer concediéndoles el honor de tirar el Chupinazo.

Espero que todo salga como se merece nuestro pueblo, que disfrutéis al máximo en estos días y os recuerdo que me tenéis a vuestra disposición durante todo el año.

En nombre de la corporación municipal y en el mío propio os deseo que paséis unas Felices Fiestas e insisto en que las vivamos desde la igualdad y el respeto.

Nos vemos el 23 de agosto en la Plaza del Ayuntamiento. No faltéis a la cita.

¡VIVA SAN JUAN BAUTISTA! ¡VIVA MENDAVIA!





Ayuntamiento

"Siempre hay cosas que mejorar"

Mª José Verano Elvira, alcaldesa de Mendavia

Tal como nos dice Mª José: "Una vez que tomé la decisión de continuar, lo hago con la misma ilusión y ganas que la primera vez, trabajando para mejorar la vida de los vecinos y vecinas de Mendavia".

Después de estas pasadas elecciones ha sido necesario el diálogo para llegar a un acuerdo de gobierno, ¿han sido negociaciones muy complicadas?

Los pactos de gobierno están a la orden del día y después de las elecciones en Mendavia hicimos un pacto de gobierno PSN PSOE y MD.

Las negociaciones fueron complicadas, sí, y muy largo el proceso, pero lo importante es que llegamos a un acuerdo.

Otra legislatura al frente del Ayuntamiento de Mendavia, ¿cómo encara este nuevo reto?

Una vez que tomé la decisión de continuar, lo hago con la misma ilusión y ganas que la primera vez, ganas de seguir con nuevos proyectos, mejorando Mendavia siempre, trabajando mucho como siempre lo he hecho.

Durante este pasado año, ¿cuáles han sido los proyectos realizados por el Ayuntamiento de Mendavia? ¿Ha habido alguno que no se haya podido sacar adelante?

Los últimos proyectos que se han llevado a cabo son el cambio de césped del campo de fútbol y la reurbanización de la calle Caralogroño. Otra actuación que empezó en la anterior legislatura y que ya se está ejecutando, son las dos pistas de pádel cerradas con un presupuesto de 361.000 € y la urbanización de cuatro par-

"Me gustaría ver la subestación eléctrica en el polígono industrial y la implantación de una empresa grande"

celas en el polígono industrial que empezará próximamente y tiene un presupuesto de ejecución de 190.000€.

En su opinión como alcaldesa de Mendavia, ¿cuál es la necesidad más crucial para la villa en la actualidad?

Hay muchas necesidades, si no lo vería así no sería una buena alcaldesa, porque por muchos proyectos que se lleven a cabo, siempre hay cosas que mejorar y hacer.

Hay necesidades como urbanización de diferentes zonas, en vivienda, en energía eléctrica, ésta última de las más importantes para el futuro de Mendavia.

En un futuro próximo, ¿qué iniciativas van a llevar a cabo para mejorar la calidad de vida de los ciudadanos y ciudadanas de la localidad?

Ya estamos trabajando para poner en marcha el programa electoral con todas las iniciativas que incluía como mejorar calles, urbanizar fases del polígono industrial, mejorar regadíos, las instalaciones deportivas, poner en marcha un servicio de atención psicológica para jóvenes desde 14 años, más vivienda y más asequible para jóvenes, etc.

Después de estos años como alcaldesa, ¿qué nos puede decir de los vecinos y vecinas de Mendavia? ¿Cuál cree que la principal característica que les define?

Siempre Mendavia, sus gentes, han o hemos presumido de ser acogedoras, afables, colaboradoras, gente trabajadora, y así seguimos siendo.

¿Cuál es el sueño de la alcaldesa de Mendavia?

Me gustaría ver la subestación eléctrica en el polígono industrial y la implantación de una empresa grande. Ya vamos avanzado bastante con Iberdrola y va a haber movimiento en el polígono, así que ese sueño espero que no esté muy lejos de hacerse realidad.

También podría salir alguna conservera u otra empresa del pueblo por motivos de ampliación, etc. al polígono.

Pero en definitiva lucho porque los vecinos y vecinas de Mendavia vivan en buenas condiciones, con el mayor número de servicios públicos posibles y de buena calidad, y que se respeten unos a otros. Esa es la base, creo yo.

¿Qué mensaje envía a los mendavieses y mendaviesas estos días de fiesta?

Les diría: Mendavieses, mendaviesas, espero que disfrutéis de estas fiestas patronales, que salgáis de la rutina y que lo hagáis con respeto y tolerancia, que hay que convivir.

Os deseo ;Felices Fiestas!



Niños y niñas de 6° de Primaria con la alcaldesa y diversos concejales y concejalas, para elegir al Ayuntamiento Infantil 2023.



Alcalde

Nicolás Uzqueda Sádaba

Teniente alcaldesa

Katya Fernández Alegría

Concejales/as

Carla González Aramendía Nagore Suberviola Romero Daniela Valerio Ortiz June Pérez Gonzalo Imán Saidi el Afganistán Hasta Saidi Eloy Zalduendo Carrasco Ander Valerio Ordóñez Pedro Esteban Portes

Secretaria

Haizea Ordóñez Salvatierra

Juez de Paz

Imanol Zalduendo Alvero

Suplentes

- 1- Laura Valerio
- 2- Diego Zalduendo

Ayuntamiento

"De las fiestas, me gusta todo"

Nicolás Uzqueda Sádaba, alcalde del Ayuntamiento Infantil 2023

Nicolás acaba de terminar 6º de Primaria y aprovecha el verano para pasarlo bien en la piscina con sus amigos. Él será el máximo representante infantil del ayuntamiento mendaviés durante las fiestas de 2023.

¿Qué sentiste cuando te comunicaron la noticia? ¿Qué te ha dicho tu familia?

Me puse muy contento y emocionado por ser el alcalde Chiqui. Mi familia se alegró mucho y me dieron la enhorabuena. Mis abuelos están muy orgullosos y todos me han dicho que disfrute mucho de ese día tan especial.

¿Por qué crees que te han elegido tus compañeros?

Porque decidimos que entre los elegidos, yo fuese el alcalde. Ya que tengo la oportunidad de hacerlo público, desde aquí aprovecho para darles las gracias a mis amigos.

¿Qué es lo que más te gusta de fiestas?

Me gusta todo: el chupinazo, las vacas, las barracas, los gigantes, el ambiente de las fiestas en general y el día del niño, que este año quiero disfrutar a tope.

¿Qué sueles hacer en fiestas de Mendavia?

Voy a muchos actos y a ver las vacas desde los balcones de varios



amigos que tengo en la plaza. También salgo con la cuadrilla y con la familia y, entre otras cosas, vamos a las barracas.

¿Cuál es tu lugar favorito en Mendavia?

Ahora, en verano, mi lugar favorito es la piscina porque puedo jugar con mis quint@s y refrescarnos. También me gustan la carrera y la plaza, donde estamos todo el año jugando.

¿Qué crees que necesita tu loca-

Creo que hacen falta más fuentes para poder beber aqua cuando estamos jugando. También que el centro joven esté más meses abierto.

¿Te gustaría ser alcalde cuando seas mayor?

No lo sé. Si me veo lo suficientemente preparado para serlo, me lo pensaré porque es mucha responsabilidad.

Un deseo y un mensaje para estos días.

Quiero decir a todos los mendavieses y mendaviesas que disfruten las fiestas porque cuesta mucho que lleguen y se pasan muy rápido.



"Son nuestras fiestas y hablan de nosotr@s"

Marcos Vergara Pisón concejal de Turismo y Festejos Marcos inicia su andadura en el Ayuntamiento de Mendavia con la ilusión y las ganas de "aportar mi granito de arena para contribuir a hacer de nuestro pueblo un lugar donde todos nos sintamos orgullosos", tal como nos comenta él mismo.

¿Por qué se ha decidido a participar en la política municipal?

La verdad es que nunca me lo había planteado, ni había entrado en mis planes, pero se me dio la oportunidad y tras valorarlo, me decidí. De haberme negado puede que me hubiese arrepentido toda la vida.

La curiosidad de saber cómo funciona un ayuntamiento, junto a mi inquietud y ganas de aportar mi granito de arena para contribuir a hacer de nuestro pueblo un lugar donde todos nos sintamos orgullosos y a gusto, es lo que me animó a decidirme.

¿Cómo han sido estos primeros meses en la concejalía de Turismo y Festejos con tantas fechas señaladas como la Feria de la Denominaciones y las fiestas patronales?

De mucho trabajo, prácticamente sin tiempo para asimilar. De repente, en poco más de un mes, tenía por delante seguramente los dos acontecimientos más grandes del año, en cuanto a turismo y festejos se refiere.

Qué mejor manera de empezar, para aprender y coger experiencia para futuras citas.

¿Cuáles son sus principales retos para esta legislatura que comienza?

Contribuir a que Mendavia siga creciendo, modernizándose, sin

"Tenemos
grupos musicales
de actualidad,
como ETS que
viene de arrasar
en San Fermines
y la Mala Pékora"

olvidarnos de nuestras costumbres ni de nuestra tierra, la cual nos da los tesoros que poseemos y por la cual tenemos que ser y somos, un referente.

Que nuestros jóvenes se sientan seguros, con el mayor número de recursos y servicios posibles, al iqual que nuestros mayores.

¿Cuáles van a ser las iniciativas más inmediatas, tanto en Turismo como en Festejos?

Tenemos nuevas ideas y proyectos, que cuando nos sentemos a preparar el año que viene los iremos poniendo encima de la mesa, intentaremos darle una vuelta a lo que ya tenemos, e intentaremos añadir más.

En su opinión, ¿cuál es el plato fuerte de la programación festiva según el sentir popular?

La verdad que no podría decir o quedar con uno, creamos un programa pensando en todo el mundo, desde los más pequeños a los más mayores y para diferentes gustos, intentando complacer a la gente.

En estas fiestas de 2023, ¿qué novedades puede destacar en el programa festivo?

Este año, hemos apostado junto a los jóvenes y bajo demanda de la juventud por traer dos grupos musicales de actualidad, como son ETS que viene de arrasar en San Fermines y la Mala Pékora, que esperamos que sea todo un éxito y un acierto para el disfrute de nuestra juventud y la de los alrededores.

¿Cómo suele vivir las fiestas y cómo cree que cambiará su manera de disfrutarlas este año?

Bueno, pues diría que voy completando ciclos, me ha tocado vivirlas desde la ilusión del niño que prepara los primeros chamizos, disfrutarlas ya de joven por la calle y bares, también como hostelero en un bar, los últimos años como padre descubriendo actos que desconocía, y este año tendré la oportunidad de vivirlas como concejal del ayuntamiento, sin olvidarme de disfrutarlas de alguna de las formas ya citadas anteriormente.

Un mensaje para mendavieses y mendaviesas.

Lo primero que os pediría es que disfrutéis, son días para olvidarnos de la rutina, del trabajo y dejar los problemas a un lado. Disfrutar de nuestras fiestas en familia, con amigos, en la calle, vivirlas con intensidad, armonía y respeto.

Son nuestras fiestas y hablan de nosotr@s. ■



María José Cobo, encargada; Jacinto Aranega, albañil; Carlos Aramendia, maquinista; José Antonio Díaz de Cerio, palista; José Andrés Fernández, maquinista; Joseba Manu Arrastia, jardinero; Javier Matías, albañil v iardinero. y Sergio Uzqueda, jardinero, son los trabajadores de la Brigada de Servicios Múltiples del Ayuntamiento que este año dispararán el cohete de inicio de fiestas. Por fin, su trabajo, vital para ciudadanos y ciudadanas, se ve reconocido en una fecha crucial en Mendavia.

Este año los trabajadores de la brigada sois las personas encargadas de tirar el cohete. ¿Qué significa este hecho para vosotros?

Es un reconocimiento a nuestro trabajo que significa mucho para nosotros.

¿Qué sentisteis cuando os dieron la noticia y lo comentasteis con los demás? Fue una noticia que no nos la esperábamos así que la primera reacción fue de alegría y de mucho orgullo al saber que íbamos a estar en el balcón dando comienzo a las fiestas.

¿Habéis decidido quién subirá al balcón y disparará el cohete? Al balcón subiremos todos pero todavía no hemos decidido quién lanzará el cohete.

Un momento emocionante en el que se suelen decir unas palabras ¿ya habéis pensado cuáles van a ser?

Sí, tenemos pensado que sea un mensaje de agradecimiento por ese momento pero todavía hay que darle forma...

"Nuestro trabajo es muy dinámico y variado" Vuestro trabajo es fundamental, indispensable y repercute directamente en la calidad de vida de las ciudadanas y ciudadanos. ¿Cómo es el día a día en las distintas áreas?

Nuestro trabajo es muy dinámico y variado. Siempre salimos con una lista de trabajos y se van modificando a lo largo del día y de la semana porque la gente nos va comentando cosas, surgen problemas e intentamos ir adaptándonos a todo.

¿Cómo vais a vivir estas fiestas? En las fiestas nos turnamos, así que la mitad de las fiestas estamos trabajando, limpiando por la mañana y por la tarde en el encierro y demás eventos; y cuando nos toca librar disfrutamos, comiendo con las cuadrillas, vemos las vacas desde la barrera...

Un deseo y un mensaje para estos días de fiestas

Que disfruten de cada momento con tranquilidad porque son muchos días. ¡Y que no manchen mucho! ■



































Las fiestas de Mendavia, La la mejor oportunidad para disfurtar.















SÁBADO 12 DE AGOSTO

12.00 h. Plaza de Los Fueros. Concurso de ranchos organizado por la **Asociación de Jóvenes "La Carrera"**.

DOMINGO 13 DE AGOSTO

22.00 h. Carrera de Augusto Echeverría. **Los Cazahuetes**. Grupo de mariachis.

MIÉRCOLES 16 DE AGOSTO

19.00 h. Calle Caralogroño. Por cortesía de la **PEÑA TAU-RINA MENDAVIESA** "ENCIERRO DE VAQUILLAS" de la ganadería de **don Adrián Domínguez** de Funes.

JUEVES 17 DE AGOSTO

17.00 h. Piscinas municipales. Torneo 3x3 Fundación Osasuna.

SABADO 19 DE AGOSTO

18.30 h. Campo de San Juan.
XXII TROFEO DE FÚTBOL "VILLA DE MENDAVIA".
C.D. MENDAVIÉS
C.D. RIVER EGA de Andosilla

07.30 h. Copa San Huberto. Codorniz 15 €, faisán 35 € 11.30 h. "EXHIBICIÓN DE TRASHUMANCIA".

Las reses, acompañadas de caballos, partirán desde el Juncal de Valoria, entrarán en el casco urbano por la Avda. de Estella, Avda. Estación, Calle La Barca, Calle Virgen de Legarda y llegarán a la Plaza de los Fueros sobre la una del mediodía, siguiendo por Caralogroño para encerrarlas. Se anima a los corredores a entrar con las reses por el barrio de La Virgen hasta la Plaza de los Fueros.

22.00 h. Carrera de Augusto Echeverría. Concierto **José Luis Urben**. Amplio repertorio de canciones. Concierto para escuchar y bailar.

LUNES 21 DE AGOSTO

16.30 h. Piscinas Municipales. Entrada libre.

NATACIÓN RECREATIVA (HIN-CHABLES).

MARTES 22 DE AGOSTO

20.30 h. Carrera de Augusto Echeverría.Concierto de la **Banda Nueva Alegría.**

POSTFIESTAS



SÁBADO 2 DE SEPTIEMBRE

19.00 h. Frontón municipal. **Partido de pelota.**

- 1.- Partido entre los chavales de la Merindad.
- 2.- Xala Artola. Olaetxea - Azanza



23 AGOSTO miércoles

COMIENZO DE FIESTAS

12.00 h.

Casa Consistorial.

Entrega de premios del concurso de cartel de fiestas en categoría adulto e infantil.

12.15 h.

Casa Consistorial.

Recepción e imposición de pañuelos a las/los nacidos entre el 1 de agosto de 2022 y el 31 de julio de 2023.

13.00 h.

Plaza del Ayuntamiento. CHUPINAZO anunciador del comienzo de fiestas.

A continuación pasacalles de las Peñas con sus pancartas, acompañadas de la charanga Aburrecalles y la comparsa de Gigantes y Cabezudos y el grupo de gaiteros Ezpelur.

18.00 h.

Animación para todas las edades con **El Torico**. Encierro simulado y juegos en la Carrera de Augusto Echeverría y Plaza de Los Fueros.

20.00 h.

Plaza de Los Fueros.

Actuación musical a cargo de la orquesta-espectáculo **NUE-VA ETAPA** hasta las 21.30 h. Habrá un descanso y continuará de las 0.30 hasta las 4.00 de la madrugada.

Un concierto divertido, de calidad, con canciones nacionales. Un viaje en el tiempo, desde el pop hasta el rock, pasando por las músicas más actuales.

22.15 h.

Desde la Plaza de Los Fueros.

Pasacalles hasta el Parque Juan Pablo II, acompañados por la charanga Aburrecalles.

22.30 h.

Parque Juan Pablo II.

Quema de una colección de fuegos artificiales ofrecida por la empresa de pirotecnia Félix Martínez de Lecea, S.L., si las condiciones climatológicas lo permiten y al amparo de lo establecido por la normativa para la prevención de incendios.

00.30-4.00 h.

Plaza de Los Fueros.

Actuación musical a cargo de la Orquesta-espectáculo **NUE-VA ETAPA**.i





jueves DÍA DEL

07,00 h.

Desde la calle Palomar: AURORAS en honor del SANTO PATRONO SAN JUAN BAUTIS-TA, por el Grupo de Auroros "Miguel Pérez" de Mendavia, con el siguiente recorrido:

Urbanización Caralahorza - Avenida Estación - Caralogroño -Calvario - Primicia - Plaza de los Fueros y Augusto Echeverría.

12.00 h.

Desde la Iglesia Parroquial San Juan Bautista:

PROCESIÓN, con la efigie del SANTO PATRÓN, acompañada de la Corporación Municipal, los gigantes bailarán un vals acompañados por los gaiteros

Ezpelur y la Charanga "Aburrecalles".

A continuación MISA SOLEM-NE, cantada por el Grupo de Auroros "Miguel Pérez" y la Rondalla "San Juan Bautista". Al finalizar la misa, ronda de jotas por la Carrera de Augusto Echeverría a cargo de la escuela de iotas de Mendavia.

17.30 h.

Pasacalles interpretados por la Charanga Aburrecalles, acompañando a las autoridades a la Plaza.

18.00 h.

Plaza de los Fueros. Desencajonamiento y prueba del ganado bravo, de la ganadería don José Antonio Baigorri de Luis - Pincha de Lodosa, bajo la dirección del Director de lidia.

A continuación: Pasacalles por la calle Augusto Echeverría con la charanga Aburrecalles. Encierros de Torico de agua y Triki-Toros en la calle Estación.

19.00 h.

Plaza del Ayuntamiento. Espectáculo Infantil "Circo Vivo, Vivo".

21.00 h.

Carrera de Augusto Echeverría. Verbena a cargo del grupo "Euro Cuartet" hasta las 22.00 h. Grupo con conciertos de calidad y divertidos, con gran repertorio, muy actualizado y con una imagen en el escenario actual y elegante.

22.00 h.

Carrera de Augusto Echeverría. TORO DE FUEGO.

23,30 h.

Carrera de Augusto Echeverría. Verbena a cargo del grupo "Euro Cuartet" hasta las 1.30 h.

01.00 h.

Plaza de los Fueros. Suelta de vaquillas, ganadería don José Antonio Baigorri de Luis - Pincha de Lodosa baio la dirección del Director de Lidia. A continuación pasacalles interpretados por la Charanga Aburrecalles.





TODO LO QUE NECESITAS PARA HACER TUS VACACIONES PERFECTAS

Telf fijo: 948-119 004

Telf Móvil: 672-677-983

oficinalodosa@modoviaje.es

www.navarratravel.es

AGENCIA DE VIAVES

MODOVIAJE

lodoga!

VIVIENDAS UNIFAMILIARES

INDEPENDIENTES CON GARAJE Y JARDÍN





659 893 612

Viviendas de 90m² a 108m²





Calle Irigoyen - Mendavia (Navarra)

www.reformasyconstruccioneslasa.com



VIVIENDAS DE V.P.O.

INDEPENDIENTES
CON GARAJE Y JARDÍN

Subvencionadas por el Gobierno de Navarra

MATERIALES DE 1ª CALIDAD CALIFICACIÓN ENERGÉTICA A

PRECIO DESDE: 135.089,50 + IVA



25 AGOSTO viernes

DÍA DE LAS PERSONAS MAYORES

11.00 h.

Residencia de ancianos:

Visita de las autoridades a la Residencia Dionisio Salcedo, con imposición de pañuelos a las personas residentes.

12.00 h.

Pza. del Ayuntamiento-Capilla de Ntra. Sra. de Los Dolores. MISA en HONOR DE NUES-TROS MAYORES, y homenaje de respeto y cariño hacia ellos. GIGANTES Y CABEZUDOS bailarán acompañados de los gaiteros Ezpelur.

VINO DE HONOR en el auditorio del Ayuntamiento.

13.30 h.

Carrera de Augusto Echeverría. Actuación del grupo Mariachi Imperial Elegancia Mexicana. Repertorio de corridos, guapangos, rancheras, baladas,... canciones que siempre gustan.

17.30 h.

Pasacalles interpretados por la Charanga Aburrecalles, acompañando a las autoridades a la Plaza.

18.00 h.

Plaza de los Fueros. ENCIERRO y SUELTA DE VA-QUILLAS de la ganadería de don Pedro Domínguez de Funes, bajo la dirección del Director de Lidia.

Exhibición de recortadores.

Estará presidida por nuestros mayores.

A continuación: Pasacalles por la calle Augusto Echeverría con la charanga Aburrecalles.

Encierros de Torico de agua y Triki-Toros en la calle Estación.

22.00 h.

Carrera de Augusto Echeverría. TORO DE FUEGO.

01.00 h.

Plaza de los Fueros.

Actuación musical a cargo de la orquesta-espectáculo MA-ZINGER & THE TIME MACHINE. Especializado en versionales de grupos nacionales e interna-

grupos nacionales e internacionales de los 80 y 90 que consigue con exactitud poner en valor esos años dorados de la música.

Hasta las 4.00 de la mañana.



Construcciones y Demoliciones C.J.

Nos dedicamos a la construcción de obras nuevas y a las reformas de viviendas, urbanizaciones y locales.

También abarcamos el sector de las demoliciones.

iiLes deseamos Felices fiestas Mendavia!!

> C/ Guarderia, 1 bajo 31587 Mendavia · Navarra T. y F. 948 69 55 44 construccionescj@construccionescj.com

www.construccionesydemolicionescj.es



LERÍA DECORACIÓN Felices Fiestas

Estores · Enrollables
Paneles japoneses
Cortinas · Fundas nórdicas
Sábanas · Toallas

PIDA PRESUPUESTO SIN COMPROMISO

C/ Ancha, 30 - LODOSA • T. 677 532 830 / 948 693 089

26 AGOSTO sábado

DÍA INFANTIL

08.00 h.

Encierro y suelta de vaquillas de la ganadería de don Jesús Estenaga Los Arcos de Espronceda, bajo la dirección del Director de Lidia.

11.00 h.

La Pastelería.

CHOCOLATADA para la chavalería, también habrá chocolate para personas celíacas.

ENTREGA DE LA VARA DE MANDO AL AYUNTAMIENTO

INFANTIL amenizada por la Banda Nueva Alegría y la Comparsa de "Gigantes y Cabezudos" y los gaiteros Ezpelur.

12.00 h.

Iglesia Parroquial.
OFRENDA FLORAL AL SANTO.
El acto contará con la colaboración de la BANDA "NUEVA
ALEGRÍA".

Helado para todos los niño/as por cortesía de "HELADOS MENDOZA".

13.00 h.

Desde la Plaza de Los Fueros. ENCIERRO del TRIKI-TORO y TORICO DE AGUA.

13.30 h.

Carrera de Augusto Echeverría. Actuación del grupo "Tarantella Quattro". Gran repertorio de temas clásicos, standars (Nino



Bravo, Camilo Sesto,...), mejicanas, baladas y música actual.

17.30 h.

Pasacalles interpretados por la charanga Aburrecalles acompañando a las autoridades a la Plaza.

18.00 h.

Plaza de los Fueros.

Encierro y suelta de vaquillas de la ganadería de don Jesús Estenaga Los Arcos de Espronceda, bajo la dirección del Director de Lidia. Estará presidido por el Ayuntamiento Infantil. Durante las vacas, se realizará la entrega de PREMIOS DE PANCARTAS.

Al finalizar **DEVOLUCIÓN DE LA VARA DE MANDO.**

A continuación: Pasacalles por la calle Augusto Echeverría con la charanga Aburrecalles. Encierros de Torico de agua y Triki-Toros en la Plaza del Ayuntamiento.

19.00 h.

Plaza del Ayuntamiento.

Espectáculo Infantil "**Torofest**". Espectáculo que recrea el encierro de San Fermín con grandes toros hinchables y de carretón.

21.00 h.

Carrera de Augusto Echeverría.

Verbena a cargo del grupo "La Orquestina" hasta las 22.00 horas. Formación única en cuanto a composición instrumental, llevando saxo y trompeta, haciendo sonar ciertos temas como una orquesta grande.

22,00 h.

Carrera de Augusto Echeverría. TORO DE FUEGO.

23,30 h.

Carrera de Augusto Echeverría. Verbena a cargo del grupo "La Orquestina" hasta las 1.30 horas.

01.00 h.

Plaza de Los Fueros.

Discoteca móvil a cargo de la macro discoteca "MACRO ALBAXERA". Siete personas en el escenario que consiguen que el público disfrute con ellos, no sólo escuchar música, su finalidad es una mezcla de diversión y espectáculo. Espectacular cuerpo de baile con una gran cantidad de vestuario.

Hasta las 5 de la madrugada.





27 AGOSTO domingo

COMIDA POPULAR

11.00 h.

Patio Escolar.

Participación en el **GRAN PAR-QUE INFANTIL** hasta las 14.00 horas, que se repetirá por la tarde de 18.30 a 20.30 h.

Hinchables para todas las edades, gran atracción especial "la barredora", toro mecánico, pintacaras y maquillaje. Habrá palomitas recién hechas para los niños.

13.30 h.

Carrera Augusto Echeverria. Actuación del grupo "Charlot Dixie Jazz Band". Grupo que por su música como por su indumentaria, recrea la llamadas Dixieland Jazz Band aparecidas en los años 20 en Nueva Orleans. Van acompañados de un muñeco de Charlot de más de 2 metros.

15.00 h. POCHADA POPULAR

Precio: Adultos: 1.00 €. Niño/as hasta 10 años gratuito (tendrán que apuntarse). Venta de tickets hasta el 21 de agosto en Bar Taurina, Bar Uruguay y en el Ayuntamiento. Será necesario presentarlo en la comida.

Se servirán pochas en plato y no para llevar, por lo que os animamos a que participéis en



la comida popular. Se pondrán las mesas y sillas por parte del Ayuntamiento. El resto cubiertos, pan, bebidas,... correrán de cuenta de los asistentes.

17.30 h.

PASACALLES interpretados por la charanga Aburrecalles acompañando a las autoridades a la Plaza.

18.00 h.

Plaza de los Fueros. ENCIERRO Y SUELTA DE VA-QUILLAS de la ganadería de don Pablo Rodríguez Ramírezs de Mendavia, bajo la dirección del Director de Lidia. A continuación: Pasacalles por la calle Augusto Echeverría con la charanga Aburrecalles.

Encierros de Torico de agua y Triki-Toros en la Plaza del Ayuntamiento.

21.00 h.

Carrera Augusto Echeverria.

Verbena a cargo del grupo "Stylo Music Cuartet" hasta las 22.00 horas. Músicos procedentes de formaciones musicales de gran tamaño con todo tipo de repertorio.

22.00 h.

Carrera Augusto Echeverria. TORO DE FUEGO.

23.30 h.

Carrera Augusto Echeverria. Verbena a cargo del grupo "Stylo Music Cuartet" hasta las 1.30 horas.

01.00 h.

Plaza de los Fueros.

Suelta de vaquillas, de la ganadería don Pablo Rodríguez Ramírez de Mendavia bajo la dirección del Director de Lidia.

A continuación pasacalles interpretados por la Charanga Aburrecalles.

Más de 40 años al servicio de nuestros clientes COMPUESTOS DE PVC Y OTRAS POLIOLEFINAS Ponemos nuestro "granito" a todo lo que imagines Nuestros Valores Calidad y Responsabilidad Apostamos por la Innovación Avalados por un Gran Grupo Alta Capacidad de Producción Versatilidad Les desea felices fiestas **INFINITAS IDEAS, INFINITAS POSIBILIDADES** www.cygsa.es



28 AGOSTO lunes

DÍA DE LA JUVENTUD

12.30 h.

Carrera de Augusto Echeverría.

Actuación del grupo de jotas de Mendavia.

17.30 h.

Pasacalles interpretados por la Charanga Aburrecalles, acompañando a las autoridades hasta la Plaza.

18.00 h.

Plaza de los Fueros. ENCIERRO Y SUELTA DE VA-QUILLAS de la ganadería de don Miguel Reta Guembe de Zurucuain, bajo la dirección del Director de Lidia y presidida por la Asociación de Jóvenes La Carrera.

A continuación: Pasacalles por la calle Augusto Echeverría con la charanga Aburrecalles.

Encierros de Torico de agua y Triki-Toros en la Plaza del Ayuntamiento.

21.00 h.

Carrera de Augusto Echeverría.

Pasacalles de la Juventud con el grupo "Artistas del Gremio". Energía, desparpajo, originalidad, movimiento, interacción con el público, palabras que definen esta banda aragonesa. Hasta las 22:30 horas.

22.00 h.

Carrera de Augusto Echeverría. TORO DE FUEGO.

22,30 h.

Frontón municipal.

Cena Popular de la Juventud.

23.30 h.

Patio Escolar.

Conciertos a cargo de los grupos:

"ETS". Uno de los grupos más escuchados y uno de los fenómenos más importantes de los San Fermines.

"La Mala Pékora". Grupo con su particular estilo de versiones rock al estilo mexicano.



MONTAJES ELÉCTRICOS

Montajes Domésticos e Industriales.

Ascensores para minusválidos y viviendas unifamiliares y montacargas.

Aire Acondicionado y bombas de calor.
Instalación de paneles solares.
Autoconsumo y aislada.

Les desea Felices Fiestas

C/ Calvario, 8 • Tel. y Fax: 948 685 502 • Móvil: 610 422 666 • MENDAVIA





GARAJE STAR CIPRI AUTOREPARACION CALONICA SERVICIO TECNICO AUTOREPARACION CALONICA STAR CIPRI SERVICIO TECNICO AUTOREPARACION CALONICA SERVICIO TECNIC

SERVICIOS

MECÁNICA GENERAL DEL AUTOMÓVIL
ELECTRICIDAD Y ELECTRÓNICA
DIAGNÓSIS DEL AUTOMÓVIL • REVISIONES PRE-ITV
CLIMATIZACIÓN • NEUMÁTICOS • ALINEACIÓN
PINTURA • CHAPA

Río Cascajo, 70 - MENVAVIA (NAVARRA) T. 948 68 57 22 M. 680 39 83 29 garajecipri@gmail.com



29 AGOSTO martes

DÍA DE LAS MUJERES

12.30 h.

Iglesia Parroquial.

Misa y a continuación pasacalles interpretados por la banda de música "Nueva Alegría". Seguidamente aperitivo para las mujeres en la sala de exposiciones La Carrera. Animamos a las mujeres de todas las edades a participar.

13.30 h.

Carrera Augusto Echeverria. Actuación del grupo "La Orquestina Anarcoyeyé". Canciones de toda la vida, de los 40 a los 90, todo con humor y buen rollo.

17.30 h.

Pasacalles interpretado por la charanga Aburrecalles acompañando a las autoridades a la Plaza.

18.00 h.

Plaza de los Fueros. ENCIERRO Y SUELTA DE VA-QUILLAS de la ganadería de don Teodoro Vergara Martínez de Falces, bajo la dirección del Director de Lidia.

A continuación: Pasacalles por la calle Augusto Echeverría con la charanga Aburrecalles.

Encierros de Torico de agua y Triki-Toros en la calle Estación.

19.00 h.

Plaza del Ayuntamiento.

Espectáculo Infantil "Birli&Birloque". Espectáculo de la compañía de teatro Tititirantes y que sorprende al público con sus acrobacias, malabares y diversidad de números circenses.

22.00 h.

Carrera Augusto Echeverria. TORO DE FUEGO.

01.00 h.

Plaza de los Fueros.

Actuación musical a cargo de la orquesta-espectáculo "Jamaica Show". Además de su amplio repertorio y conseguir complicidad con el público, su show se completa con las variadas y lucidas coreografías de su pareja de baile y acróbatas.

Hasta 4.00 de la madrugada.

Estas fiestas... | Duen | Control |

Con más ilusión y responsabilidad que nunca, usa vasos y vajilla reutilizables v...

ivive las fiestas con buen ambiente!

Inoiz baino poz eta ardura handiagorekin, erabili edalontzi eta ontzi berrerabilgarriak eta... bizi festak giro onean!

Bares sostenibles Taberna jasangarriak

Estas fiestas, los vasos reutilizables también se ofrecen a los bares. ¡SOLICÍTALOS! ¡BARES Y AYUNTAMIENTOS, A POR EL BUEN AMBIENTE!

Jai hauetan, edalontzi berrerabilgarriak tabernei ere eskaini zaizkie.

ESKA ITZAZU! TABERNAK ETA UDALAK, BESTA-GIRO ONAREN ALDE!





30 AGOSTO miércoles

FIN DE FIESTAS POBRE DE MÍ

13.30 h.

Carrera de Augusto Echeverría. Actuación del grupo "Nobleza Baturra". Grupo que apuesta por lo tradicional con aire renovado y por una puesta en escena actual.

17.30 h.

Pasacalles interpretados por la charanga Aburrecalles acompañando a las autoridades a la Plaza.

18.00 h.

Plaza de los Fueros. ENCIERRO Y SUELTA DE VA-QUILLAS de la ganadería de don Adrián Domínguez de Funes, bajo la dirección del Director de Lidia.

A continuación: Pasacalles por la calle Augusto Echeverría con la charanga Aburrecalles.

Encierros de Torico de agua y Triki-Toros en la Plaza del Ayuntamiento.

22.00 h.

Carrera de Augusto Echeverría. TORO DE FUEGO.

00.00 h.

Plaza de los Fueros.

Reunión de todas las Peñas con sus pancartas, recorriendo con la charanga Aburrecalles por la "Carrera", Estación, Laureano Gómez y Virgen de Legarda, terminando en la Plaza.

A continuación **POBRE DE MI Y JOTA FIN DE FIESTAS.**

CHUPINAZO LIMPIO Y SEGURO

• No utilices vidrio. ¡En Fiestas no te cortes!

ENCIERROS

- Nadie está obligado a correr en los encierros y espectáculos taurinos organizados durante estos días de las Fiestas Patronales. La intervención en ellos supone un riesgo que las personas participantes se imponen libremente, por lo que el municipio no se hace responsable de ninguna de las consecuencias de los accidentes que pudieran sufrir las personas participantes en tales festejos.
- Queda terminantemente prohibido maltratar al ganado de lidia con varas, palos u otros objetos, tanto en la plaza como en los encierros, en los que también queda prohibido parar a las reses. El Ayuntamiento velará por el exacto cumplimiento de esta disposición.
- Queda prohibida la participación de menores de 16 años que únicamente podrán acudir como espectadores de vaquillas (Decreto Foral 249/92, art. 91).

COHETES, PETARDOS Y BENGALAS

• Queda prohibida la venta, lanzamiento y manejo de todo tipo de cohetes, petardos y bengalas, excepto los que sean lanzados de forma oficial por el Ayuntamiento. Señalando que el Ayuntamiento no se hará nunca cargo de los desperfectos y daños que personas ajenas al Ayuntamiento y de forma no oficial y sin autorización, vendan o manipulen los materiales señalados.

TORO DE FUEGO

- Durante el espectáculo del toro de fuego, el Ayuntamiento no se hace responsable de cualquier incidente que pudiera ocurrir, tanto de accidentes sufridos por los espectadores como de daños materiales que se puedan ocasionar.
- Se informa a los padres y madres que el toro de fuego es una actividad de participación voluntaria que conlleva riesgos, siendo responsables los tutores de los menores de posibles percances que puedan ocurrir.



TRÁFICO

• A partir de las 10 de la noche, el acceso de coches a la plaza de Los Fueros, estará cortado. No obstante los Agentes Municipales, establecerán las modificaciones que en cada momento consideren oportunas. A tal efecto se ruega la mínima utilización de vehículos dentro del casco urbano.

RECOMENDACIONES Y NORMAS GENERALES

- Participa en la Fiestas y diviértete a tu ritmo, pero ten siempre presente el respecto a los demás.
- Evita los métodos artificiales (drogas, exceso de alcohol,..etc) para pasarlo bien, vale la pena vivir la vida "al natural". Te invitamos a realizar un consumo responsable, utiliza el sentido común: TODO TIENE UN LÍMITE.
- Respeta el mobiliario urbano, jardines,... etc., como parte del patrimonio de todos los mendavieses y tupo propio.
- Colabora con los Servicios Municipales y ten presente que hay gente que trabaja para que los demás nos divirtamos.
- Queda expresamente prohibida la venta de alcohol a menores de 16 años.
- Durante las Fiestas se instalarán cabinas WC de uso público dentro del casco urbano.
- El Ayuntamiento se reserva la potestad de modificar este programa, si a ello se viese obligado.
- Todos los niños y niñas que deseen salir con su gigantes y cabezudos podrán hacerlo y acompañar a las autoridades en el pasacalles que se realiza todos los días antes de la suelta de vaquillas.
- Escanea el código QR (punto violeta disponible también en los bares). Mendavia contra las agresiones sexistas.











XXXI CONCURSO CARTEL DE FIESTAS DE MENDAVIA



1^{er} PREMIO "Fiesta y Tradición"

José Ángel Ligero Martínez



2º PREMIO "Fiesta y color"

Félix Echeverría Ruiz



3^{er} PREMIO "Fiestas Coloridas"

Raquel Romero Sádaba



1er PREMIO LOCAL

Marta Felones Sagasti

Premios infantiles



1er PREMIO

Leyre Noreña García



2º PREMIO

Carmen Izal Carlos



3er PREMIO

Javier González de San Pedro Martínez de Espronceda



El blanco v roio inunda las calles de Mendavia durante las fiestas.







































